

La charte en feuilleton- Episode 0

Chers amis, chères amies,

Le confinement fait en sorte que nous avons du coup beaucoup de temps... Pourquoi pas consacrer un peu de ce temps à regarder de plus près notre nouvelle charte du GG, approuvée en AG de cette année à l'unanimité ?

Quand on parle de « charte », cela a toujours un aspect très officiel, un peu administratif, et on a envie de passer très vite au mail suivant ;-) !

Mais en fait, une charte peut aussi servir comme moyen de nous enrichir: enrichir notre réflexion personnelle, enrichir notre manière de communiquer avec les autres etc.

Nous, le GMF (Groupe Modérateur ou Médiateur Facilitateur) proposons de lire la charte par petits bouts et de prendre le temps de réfléchir au sens de ce qu'elle exprime, de ses implications, de sa mise en application etc.

Voilà ce qu'on a voulu vous dire aujourd'hui, le premier épisode dans pas longtemps...

Le GMF (Christine Vesques, Claire Pallasse, Michel Pallasse, Pierre Devie, Rozenn Péneau, Sherab Kunzang)